

## Globalcaja revalida en FERCAM su compromiso con el sector agro

- El espacio de la entidad en la Feria Nacional del Campo, una típica casa manchega, acogerá este viernes la Lonja Agropecuaria de Ciudad Real

**Ciudad Real, 25 de junio de 2025.** Globalcaja ha abierto una edición más, su singular espacio en la Feria Nacional del Campo (FERCAM) que, desde hoy y hasta el 29 de junio, celebra su 63ª edición, constatando así su vocación como entidad dinamizadora del territorio y de su economía.

Mariano León, presidente de Globalcaja, ha tenido ocasión de participar en la inauguración de FERCAM, una feria que es cita ineludible del sector agroalimentario de Castilla-La Mancha y que cuenta, desde su primera edición, con el impulso y la colaboración de la entidad financiera líder en la región.

Con la implicación de Globalcaja en FERCAM, la entidad reafirma su vínculo con el sector agro y pone a su disposición su servicio de Banca Rural, caracterizado por su trato cercano, profesional y especializado. El stand de Globalcaja en FERCAM, una auténtica típica casa manchega, se convierte así en el lugar idóneo para el cierre de contactos comerciales y la generación de oportunidades de negocio.

Además, y como es tradición, el stand de Globalcaja acogerá el viernes, a partir de las 11.30 horas, la celebración de la Lonja Agropecuaria de Ciudad Real, organizada por la Cámara de Comercio de Ciudad Real, con la colaboración de ASAJA. En concreto, se celebrará la Mesa de Cereales y Leguminosas y la Mesa de Ovino, encuentros que certifican el liderazgo y el valor añadido que ofrece Globalcaja al sector agroalimentario de Castilla-La Mancha.